

# Se debate entre la vida y la muerte en una clínica de Camagüey el ex jefe del Ejército Pérez Dámara, víctima de atentado personal

**Los agresores lo perseguían desde que salió de su finca, ametrallándolo al llegar frente a la Estación de Policía de la ciudad. Está muy grave**

En la clínica "Finlay", de la ciudad de Camagüey, se encuentra recluido en grave estado, el ex jefe del Estado Mayor del Ejército, general Genovevo Pérez Dámara, que en la mañana anterior fue objeto de un atentado personal en el lugar más céntrico de la región prócer, por varios individuos que le dispararon desde un automóvil, en el cual se dieron a la fuga, abandonándolo poco después.

Hasta el momento en que redactamos estas líneas, siete de la noche, las autoridades militares y policíacas de Camagüey no habían localizado aún a los misteriosos autores del atentado, pese a las investigaciones que con esa finalidad se vienen realizando.

Miembros del Ejército, la Policía local y también del SIM realizan registros de autos sospechosos y en varias cercanías al lugar del suceso, calle Avellaneda esquina a Correa, sin que hasta esta hora hayan obtenido éxito en sus pesquisas.

También la fuerza pública ha establecido desde los primeros momentos estrecha vigilancia en las entradas y salidas de la ciudad, en busca de los autores del atentado, vigilancia que se continuara hasta tanto sean identificados y detenidos los agresores a quienes se trata de impedir que puedan escapar de la ciudad.

Según noticias que se nos han facilitado, el ex jefe del Ejército, Pérez Dámara, se dirigía en su camioneta chapa número 6105, la cual manejaba, acompañándole el ex comandante Luis E. Trujillo Castillo, que fuera su ayudante de campo, por la calle Avellaneda y al llegar a Correa, muy

cercano de la Estación de Policía los tripulantes del auto chapa núm. 50.388, abrieron fuego de ametralladora contra él, dándose a la fuga en el propio vehículo, el cual dejaron abandonado en República, entre San Martín y San José donde la policía lo ocupó.

En el interior del vehículo la policía ocupó, entre otras cosas, una ametralladora Colt, calibre 45, con un peine conteniendo 50 balas y uno en el directo, así como guantes que se supone utilizaron los autores del hecho para no dejar huellas digitales y dactilares, tanto en el arma, como en el vehículo.

Al ocurrir la agresión, el ex comandante Trujillo Castillo se puso al timón de la camioneta, intentando conducir al ex general Pérez Dámara al hospital civil, pero debido a la crisis nerviosa que sufría, se proyectó contra la acera, motivo por el cual un transeúnte acudió en auxilio del

(Finaliza en la página ÚLTIMA)

# PRESTAN AUXILIOS ESPIRITUALES AL GRAL. PEREZ DAMERA



Junto al herido cuando estaba tendido en la mesa radiográfica, está su esposa la Sra. Asela Valdés y el R. P. Ldo. Salvador Basulto que le auxilió espiritualmente.

